



COMMUNIQUE DE PRESSE

Remise des prix 2024

Paris, Berlin et Sarrebruck, le 10/09/2024

Remise du Prix Franco-Allemand du Journalisme 2024, le 17 septembre à Paris

La remise du Prix Franco-Allemand du Journalisme (PFAJ) de cette année aura lieu dans quelques jours. La Présidente-Directrice Générale de Radio France, Sibyle Veil, ainsi que le Président du Prix Franco-Allemand du Journalisme et Président-Directeur Général de la Radio-Télévision Sarroise, Martin Grasmück, vous convient à la remise des prix le mardi 17 septembre à 18h00 à la Maison de la Radio et de la Musique à Paris.

Lors de la remise des prix, les lauréats seront annoncés et récompensés dans les catégories Documentaire, Investigation, Actualités, Jeunes Talents et Prix Spécial.

De plus, le « Grand Prix Franco-Allemand des Médias 2024 » sera décerné au cinéaste allemand Wim Wenders pour son œuvre. Sa carrière est étroitement liée à la France et à l'Allemagne et il est sans aucun doute un réalisateur incontournable du cinéma européen. À travers sa filmographie, Wim Wenders a, comme peu d'autres, façonné le regard européen sur notre monde et a réussi à capturer les espoirs et les craintes de l'humanité dans une réalité de plus en plus complexe et à les traduire en images. Son long-métrage, *Paris, Texas*, qui fête cette année son 40^e anniversaire, a été récompensé par la Palme d'Or au Festival de Cannes en 1984 et son film documentaire *Le Sel de la Terre* est sorti il y a dix ans. À cela s'ajoutent les œuvres récentes, dont *Anselm* sur l'artiste Anselm Kiefer ainsi que *Perfect Days*, qui ont enthousiasmé le public tant en France qu'en Allemagne.

À côté des journalistes, qui sont au cœur de cette soirée festive, de nombreux invités d'honneur issus de la coopération franco-allemande et européenne sont attendus. Parmi eux, les lauréats de l'année passée, Georges-Arthur Goldschmidt, auteur et l'un des derniers survivants et témoins de l'Holocauste, ainsi que l'écrivaine Leïla Slimani.

Informations pratiques :

- Les accréditations sont à pourvoir sur info@pfaj.eu.
- L'accès à l'évènement est possible à partir de 17h00.
- La cérémonie débutera à 18h00.

Par ailleurs, dans le cadre du programme de la cérémonie de remise du Prix Franco-Allemand du Journalisme et des Médias, un débat européen aura lieu dans l'après-midi du 17/09 sur le thème : « La liberté d'expression dans les démocraties déstabilisées ». Les

organisateurs de ce débat sont la Fondation Robert Schuman et la Stiftung Genshagen. Lieu : Arte France, 8 rue Marceau, 92130 Issy-les-Moulineaux, Paris (Métro Mairie d'Issy). Les informations et les inscriptions pour y assister sont à retrouver [ici](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeW9ia9o9jSZWb-iD0PhQe73SlyZYuHJC2w_eb1X37WHWUrkQ/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0) [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeW9ia9o9jSZWb-iD0PhQe73SlyZYuHJC2w_eb1X37WHWUrkQ/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0]

Le Prix Franco-Allemand du Journalisme et des Médias (PFAJ) a été créé en 1983 à l'occasion du vingtième anniversaire du Traité de l'Élysée entre la France et l'Allemagne. Il fait partie des prix européens les plus importants dans le monde des médias. En sont membres : Deutschlandradio, Zweites Deutsches Fernsehen (ZDF), France Télévisions, ARTE, Deutsche Welle, France Médias Monde, Radio France, Saarbrücker Zeitung, Google, SaarLB, Gustav-Stresemann-Institut (GSI), Deutsches Städte-Network (DSN), l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse (OFAJ), l'Université Franco-Allemande (UFA), la Fondation Robert Schuman, la Stiftung Genshagen, Kalodion GmbH, la fondation ASKO Europa ainsi que la Saarländischer Rundfunk (SR) en tant que porteur de projet. En coopération avec la Gesellschaft zur Förderung des Saarländischen Kulturbesitzes e.V.

Pour en savoir plus :

www.pfaj.eu

Facebook: Deutsch-Französischer Journalistenpreis – DFJP / PFAJ e.V.

X: @DFJP_PFAJ

Instagram: DFJP_PFAJ